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der Abgeordneten Brix, Ing. Kaipel 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Errichtung eines Nationalparks Donau-Auen 

Im Anschluß an die Anfrage 8<)3/J vom 30.3.1995 richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

Anfrage: 

1. Ist es richtig, daß bezüglich einer Kraftwerksstufe Wolfsthai 11 mit der Slowakei 

Verhandlungen geführt werden? 

Wenn ja: Aus welcher Motivation heraus werden diese Verhandlungen geführt? 

Was ist der Stand dieser Verhandlungen? 

. Gibt es Zwischenergebnisse? 

Wenn ja: Wie sehen diese aus'! 

2. Wie beurteilen Sie die Substituierbarkeit von Atomkraftwerken (beispielsweise 

Mochovce, Bohunice, Dukovany oder Temelin) durch große Wasserkraftwerke an 

der Donau (Verhältnis der Jahresarbeit/Regelarbeitsvermögen~ye~hältni~ der 

AnschlußwerteIMW)? 
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